



たくさんのかたが訪れました

下水道を身边に（9月18日）

いとく大館ショッピングセンターで下水道展が開かれ、600人を超える方々が訪れました。

この下水道展は、下水道の働きや仕組みを広く市民に知ってもらおうと毎年開催していて、今年で18回目。会場には買い物客らが多数訪れ、分かりやすく解説された下水道の仕組みのパネルなどを見て理解を深めしていました。

また相談コーナーでは、いろいろな質問をする来場者の姿も見られ、普段あまり意識することの無い下水道の知識に触れていました。



交通安全、お願いします

無事故を願って（9月21日）

秋の全国交通安全運動の初日、車両パレードが行われました。

このパレードは、交通安全を願って行われているもの。出発に先立ち、出発式と交通安全功労者の表彰を行い、いざ出動。パトカーを先頭に軽トラック20台が、「交通安全」や「飲酒運転追放」などのぼり旗をなびかせて、ドライバーや歩行者に注意を呼び掛けました。



岩野目のあみこし

人たちでにぎわ
いました。

田代地域で祭典（9月19日）
田代地域で神社の例大祭が行われ、各町内からみこしが繰り出し、威勢の良い掛け声が響き渡りました。出口稻荷神社には3基の子どもたちがこしが集合、参加した子どもたちが「ツッショイ！ツッショイ！」の掛け声と共に各町内を練り歩くと、沿道から拍手が沸き上がっていました。



出口のあみこし